

RÉGIONS

Expo-Bœuf sur le plancher des vaches!

Pour son édition 2011, la traditionnelle journée de conférences d'Expo-Bœuf s'est déplacée sur le plancher des vaches pour conjuguer théorie et pratique.

JULIE MERCIER

SAINT-RÉMI-DE-TINGWICK

« Les gens voulaient voir du transfert. Nous avons donc décidé de tester une nouvelle formule », explique Éveline Fortier du Centre de référence en agriculture et en agroalimentaire du Québec (CRAAQ). À l'écoute de sa clientèle, l'organisation et ses partenaires décidaient de déménager les conférences en marge d'Expo-Bœuf littéralement sur le plancher des vaches. La Ferme Sinotte, de Saint-Rémi-de-Tingwick, était l'hôte de cette première expérience, qui affichait complet. Ainsi, 200 participants ont pu assister à quatre ateliers réunis sous le thème « Du veau

d'embouche au bovin d'abattage, une continuité... ». Quatre présentations de 20 minutes chacune étaient présentées simultanément, et ce, à quatre reprises. Dans un premier atelier, le Dr Paul Baillargeon présentait différentes notions de santé bovine. Les participants étaient ensuite invités à en apprendre davantage les rudiments de l'alimentation lors de l'atelier animé par Bruno Langlois, conseiller spécialisé en production bovine à La Coop fédérée. Puis, Jean-Pierre Sinotte et son associée, sa fille Élisabeth, brosaient le

200 participants ont pu assister à quatre ateliers réunis sous le thème « Du veau d'embouche au bovin d'abattage, une continuité... ».

portrait de leur entreprise, en axant particulièrement sur la régie, la qualité des animaux et les aspects plus généraux de l'engraissement de bouvillons. Finalement, Sylvain Raynault, éleveur de bouvillons, discutait de mise en marché et de classement des animaux.



Présentée traditionnellement sous forme de conférences en salle, l'activité Bœuf 2011 s'est déplacée sur la ferme de Jean-Pierre Sinotte.